

Tribune publiée dans le bulletin d'information municipale n°7 de Septembre 2024.

C'est la rentrée : l'heure des changements

La période de la rentrée invite traditionnellement chacune et chacun à opérer des changements. Des changements pour améliorer les acquis, mais aussi pour corriger les erreurs du passé. Et ce qui vaut pour les élèves devrait aussi valoir pour les équipes municipales, en particulier à Saint-Pierre-en-Auge.

> Du côté de la méthode de gouvernance d'abord, il serait temps d'apprendre à s'ouvrir aux propositions nouvelles et écouter les habitants. Qui pourrait croire que la majorité actuelle détient une carte blanche depuis 2020 pour faire ce que bon lui semble jusqu'en 2026 ? Le premier changement consiste à respecter le nécessaire équilibre entre les attentes des habitants de la ville et les besoins des habitants des campagnes. Saint-Pierre-sur-Dives n'est pas Saint-Pierre-en-Auge.

> S'agissant des projets ensuite. Quand un projet est mauvais, il n'est jamais trop tard pour le revoir. À commencer par celui d'une nouvelle « maison des associations » prévue à Berville pour un montant déraisonnable de plus de 600 000 euros au profit de quelques-uns seulement. Une telle somme mérite d'être investie ailleurs.

> Enfin, les priorités doivent être recentrées autour des besoins urgents. À commencer par l'entretien de la voirie et des biens communaux dans les communes rurales ou encore la sécurité dans la ville centre. Les dépenses liées à ces besoins élémentaires ne devraient pas être effectuées au compte goutte et encore moins reportées à l'occasion du moindre imprévu. Bien au contraire. Il en va de même du soutien à nos commerces, à nos artisans, à nos entrepreneurs locaux et à notre tissu associatif. Aucun d'entre eux ne mérite de dépendre du bon vouloir de quelques-un(e)s au mépris de l'intérêt général et de l'équité.

Cette rentrée donne une occasion privilégiée à l'actuelle municipalité pour opérer de sérieux changements. À défaut de quoi, c'est sur une nouvelle équipe d'alternance, ouverte et constructive, qu'il faudra compter.

*Retrouvez les informations des élus de l'opposition sur Facebook **@saintpierreauge2020** et sur notre site Internet **www.saintpierreauge.com***